
COMPTE-RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE 

des Classes en 9 et 4 Pont d’Ain du 15 JANVIER 2016 

 

 

Personnes présentes : Thierry BULIFFON, Alain CORDOVADO , Séverine DANIZET, Jean DELLAQUILA,  

Julien DELLAQUILA, Sylvie DEVIMEUX, Alain DUZ, Catherine GAUBEY,  Simone IBANES, Alain JOLIVET, 

Carole LUCCHINI, Stéphane et Linda MAILLIER, Jean-Pierre ROLLET, Patrick ROUSSET 

Personne excusées : Martine BREVET, Cécile ROMANT, Isabelle GOY, Valérie TROCCON et Jean 

CRUIZIAT, M. et Mme MERLE, Josiane MOUVAND. 

Alain CORDOVADO  remercie l’assemblée pour sa présence et il présente ses vœux à tous. Le 

président souligne les réussites des activités de l’association en 2015 : le repas champêtre et la vente 

d’huîtres. 

 Bilan financier : 

Stéphane MAILLIER présente le bilan financier. Le document est distribué (visible sur le site). 

Le trésorier rappelle qu’il faut désigner des vérificateurs aux comptes. Catherine GAUBEY et Jean 

DELLAQUILA se portent volontaires. Une date de réunion sera prévue entre eux pour réaliser cette 

tâche. 

Vente d’huîtres 2015 : 

Stéphane MAILLIER indique que, pour la vente d’huîtres, le relationnel permet la réussite de cette 

manifestation. Il constate que peu de commandes d’huîtres sont réalisées en dehors du réseau 

personnel de certains membres. Il est vrai qu’il y a d’autres ventes d’huîtres en même temps sur le 

même secteur géographique. Il est donc important que chaque membre de l’association fasse jouer 

son réseau relationnel. 

Jean DELLAQUILA explique que l’an dernier il y avait un problème de conditionnement (vente 

d’huîtres dans des sacs plastiques). Certains acheteurs ne sont pas revenus cette année pour cette 

raison. Le problème a été réglé cette année, mais il serait important de communiquer désormais sur 

le conditionnement. 

Simone IBANES mentionne également la météo si particulière cette année : le temps chaud a posé un 

problème pour le stockage à domicile en décourageant certains. 

Vente d’huîtres 2016 : 

Pour la vente d’huîtres édition 2016, la date annoncée en mairie est pour l’instant le 17 décembre. Il 

y a possibilité de changer la date pour le vendredi 23 décembre le soir. L’assemblée y est favorable. 

Alain CORDOVADO se charge de confirmer le changement de date en mairie. 

ATTENTION au transport : l’organisation est à prévoir. 

Alain DUZ propose l’achat d’une banderole à placer sur le pont. Il s’occupe de faire faire des devis. Il 

envisage la fabrication de panneaux en bois aussi. 

 



Suivi des cotisations : 

Une cotisation de 12€ pour 2016 est votée à l’unanimité. Le paiement des cotisations devra se faire 

lors de la prochaine réunion par chèque de préférence. 

Cotisation voyage : 

Cette cotisation est facultative. 

La cotisation voyage 2015 est détaillée dans le tableau distribué lors de la réunion et visible sur le site 

internet. 

La cotisation voyage 2016 est fixée à 10€ par mois. 

Aucune question des membres sur le bilan financier. 

 Renouvellement du bureau : 

Stéphane MAILLIER et Alain CORDOVADO émettent le souhait de sortir du bureau pour des raisons 

de charges professionnelles. Aucune candidature n’est déposée. 

Le bureau est reconduit en intégralité à l’unanimité. 

 Sorties et activités diverses : 

 

VOYAGE : 

Différentes propositions ont été faites par Stéphane MAILLIER et Alain DUZ via le site (week-

end sur une péniche Lyon-Vienne, train Ardèche, hameau Duboeuf, soirée cabaret…). 

Pour réaliser une sortie en 2016, il faudra se décider lors de la prochaine réunion en mars 

afin de réserver. Lors de la prochaine réunion Alain DUZ et Stéphane MAILLIER exposeront 

leurs différentes idées de voyage et les membres choisiront une sortie et une date. 

 

MANIFESTATION POUR LES ENFANTS CLASSARDS : 

L’objectif est d’offrir un moment festif aux enfants classards (5,10 et 15 ans). Il semble 

important de ne pas exclure les autres enfants de Pont D’Ain, mais que cette manifestation 

ne se transforme pas en garderie géante. 

Sylvie est chargée de faire des propositions pour la prochaine réunion. 

 

 

PROCHAINE REUNION VENDREDI 11 MARS 2016 à 19H30 à la cabane des boules du Blanchon 

 

 

 

 

 


